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Exmo. Sr. 

- 

Edson Agostinho de Castro Carne
iro P 

Presidente da Câmara Municipa
l de Mariana [ 

Dileto Plenário 
| 

O Vereador que este subscreve, r
egimentaímente amparado, aprese

nta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após apr
ovado, seja remetido cópia deste pro

cedimento à 

Secretaria Municipal de Saúde e Secr
etaria Municipal de Educação, para q

ue nos prazos 

da lei, apresentem as informações r
equeridas: 

e Háalgum projeto ativo ou em anda
mento voltado à prevenção de doen

ças 

infantis dentro das creches municipais
? 

e Háalguma iniciativa voltada à p
restação de atendimento médico

 à crianças 

filhas de pais que trabalham duran
te todo o dia e nem sempre conseguem 

cumprir o cronograma de acompan
hamento médico? 

e Ascreches municipais contam com
 O apoio de algum profissional da s

aúde 

em período regular e frequente? 

e Existe possibilidade de cessão, ap
ós estudo e análise de demandas, 

de 

profissionais da saúde (1 médico pedia
tra, | enfermeiro e/ou | técnico em 

enfermagem) para prestar esse tipo d
e atendimento, em datas e períodos 

pré estabelecidos, às crianças nas crech
es municipais? 

e Poderia ser verificado a disponibilidad
e de profissionais da saúde, para este 

fim, nos próprios postos de saúde dos ba
irros correspondentes às creches? 

(Sendo assim, cada posto de saúde a
tenderla as creches dentro do seu 
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e Moradores do bairro e toda a comuni
dade estão preocupados com a aludid

a 

situação e cobram esclarecimentos e
 providências dos responsáveis quant

o 

aos os potenciais riscos em caso d
e rompimento, devido ao grande n

úmero 

de casas próximo à caixa d'água.
 

Mediante relatos de moradores e v
eiculação em mídia social, se faz 

pertinente a 

cobrança de informação e posicionamento dos responsáveis, para que tanto à 

comunidade, quanto a prestadora
 do serviço, estejam alinhados e p

ossam contribuir para 

o bem estar comum. E esta edilidad
e, acreditando na contribuição que 

este requerimento 

pode trazer para a comunidade e pa
ra o município, se coloca mais uma

 vez à disposição 

de todos. 

Nestes termos, pede e espera d
eferimento. 

Mariana, 22 de Agosto de 2019 
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